

# 柴田たみおが とことん守ります

## ◆とことん 市民のくらしを守ります

ますます切実になる物価高騰

税金は家計支援やコロナ対策に使うべきです

- 河村市長が導入した敬老パス年間730回の利用制限は撤廃します!
- 高すぎる国保、愛知県で最高額の介護保険料は引き下げます!
- 小学校給食を無償に、中学校は全員制の給食にし、無償化します!
- 中小企業を直接応援し、最低賃金を時給1500円に引き上げます!
- 無料PCR検査の拡大と、自宅療養への手厚い支援と介護付き療養施設を設置します!
- 補聴器の購入補助制度を創設します!

## ◆とことん 子どもを守ります

子どもの安全と、豊かな発達を保障し、子育て世帯の応援が急務です

- 子どもの貧困対策を抜本的に強化し、手厚い支援を行います!
- 18歳までの子どもの居場所づくりを進め、児童館・学区内に子どもが歩いて行ける公園を増やします!
- 保育園の保育士を増やします!
- 正規の教員を増やして教員不足を解消し、30人学級を拡大します!
- 歩道は子どもと高齢者が安心して歩けるように、自転車レーンを整備します!

## ◆とことん 平和を守ります

軍事費倍増ストップ!

反戦平和を貫き、市民の平和・生命・くらしを守ります

- ロシアのウクライナ侵略に対して強く抗議します!
- 北朝鮮の弾道ミサイル発射を強く非難します!
- 憲法9条を生かした外交努力で平和な国際環境を作るよう政府に求めます!
- 政府に核兵器禁止条約への批准を求めます!
- 非核平和都市宣言をして、核のない世界をつくります!

新事務所を開設しました。ぜひお越しください

〒466-0854 名古屋市昭和区広路通7-2-1

川名ダイヤハイツA-104

(川名駅④出口徒歩1分 ファミリーマート隣) TEL/FAX同じ



日本共産党 昭和区 柴田たみおニュース 2023年号外 柴田たみおの政策を紹介します。  
〒466-0849名古屋市中区南分町3-3 TEL.052-858-3255 FAX.052-858-3256  
<https://tamio.jcpweb.net> shibata@tamio.jcpweb.net 発行 日本共産党昭和区委員会 柴田民雄事務所

# 柴田たみお

前市会議員



たみニヤン



LINE公式アカウント

## 子育て・青年・文化・介護にとことん全力! 日本共産党

原点は自らが子どもの時公害病認定患者だったこと。資本主義によって弱いものが犠牲になる社会を変えたいと入党しました。4人の子どもを保育園・学童保育でともに育て、次世代に平和な世界と豊かな環境を残すことが政治の責任と信念を貫いてきました。暮らし・環境・平和を破壊する悪政からとことん暮らしを守り、とことん子どもを守り、とことん平和を守ります。

## 子どもの医療費無料化を実現



松木亮太さん(御器所学区在住) ▶小学生の子どもがいます。18歳まで医療費が無料って本当にありがたいです。学校給食費の無料化もぜひ名古屋で実現してほしいです。

### 政令市トップの18歳まで医療費無料化実現 次は学校給食無料化を

柴田 ▶15年ほど前の名古屋市の医療費助成は、小学校入学前まで、所得制限がありました。共産党以外が所得制限撤廃と助成拡大に反対するなか、「もっと拡大して!」という子育て世代の声に応えて署名運動にとりくみ、所得制限なしで適用年齢を徐々に拡大。2022年1月からはついに18歳まで通院も無料化が実現。政令市唯一の制度です。

次は小中学校の学校給食の無料化へ、中学校の自校式の給食とセットで実現を目指し、みなさんと力を合わせましょう。



## 介護保険制度大改悪ストップ!



津山美千子さん(ホームヘルパー) ▶名古屋市の65歳以上の介護保険料は県内で最も高くなっています。しかも、少なくなっていく年金から天引きされています。物価高の中、私たちの生活はとて厳しくなっています。また高額な保険料を払っているにもかかわらず、介護認定されなければ介護保険は使えません。認定されてもさらに1割や2割の利用料を払えなければ介護が受けられません。市の老人ホームなど施設は少なく、民間の施設は高額でとても入所できません。

施設で働く職員も、私が行っている訪問介護も、心身共に疲れる仕事です。賃金を引き上げ、処遇改善を急がなくては、介護に従事する人はどんどん減っていきます。

### 国の介護保険制度の改善と、名古屋市独自の補助を

柴田 ▶国に制度改善を求めていくこととあわせ、介護職員の皆さんなど、市民の生命とくらしを支えるケア労働者のみなさんの処遇の抜本的改善にとりくみます。国保にはさまざまな負担軽減の制度があるのに、介護保険は貧弱。皆さんの願い、声を真っ直ぐ市政に伝える日本共産党の議席を増やすと共に、市独自の補助を求めて力を合わせてゆきましょう。

## 学区内に小規模な公園を増やしたい



鈴木奈津江さん(保育士) ▶昭和区は子育て世帯の流入も多く、待機児解消で近年新設保育園が増えています。特に松栄、御器所学区の御器所付近は5カ所の保育園と、その他の乳幼児の関連施設が2カ所あります。新設に際し「近隣に公園があれば、それを園庭の代用とみなす」となっており、園庭設備が充分でない保育園が増えています。児童公園、どんぐり広場など、先着順で取り合いの状況です。保育園児が占領してしまえば、地域の小さな子ども達の遊び場もうばってしまいます。「安心して遊べる公園がほしい」は、地域の子育て中の保護者、保育園関係者の切実な願いです。

### 市は街区公園適正配置促進事業に真剣に取り組め

柴田 ▶昭和区は街区公園適正配置促進学区が6学区ありながら、その整備は、全く進んでいません。一方で空き家・空き地問題が地域の悩みの種にもなっています。公園整備を重要な施策として位置づけさせる大きな運動を起こしていきましょう。

## 様々な地域の要望を実現

### 実現しました

- 御器所駅の漏水対応、エレベーターの設置
- 公園のトイレの一部洋式化
- 高田町線の廃止
- 八事植田線廃止へ
- 滝川コミセン前の歩道
- 国保料の特別軽減の自動減免化
- 国保料の子どもの均等割の減免など



### いただいているご要望

- 吹上学区スギ薬局北山本町店前の郡道に横断歩道をつけて
- 川名公園にスケボー専用施設がほしい
- 公園のトイレを洋式化してほしい
- 阿由知通(桜山~吹上)の自転車レーンが荒れているので整備してほしい
- 檀溪通の歩道高低差がひどく車椅子で通りにくい。もっと平らにしてほしい
- 障害があっても、街で安心と安全を得て、その人らしく暮し続けられるような支援策の強化を
- 若者・高齢者の貧困対策をなど

### プロフィール

1965年生まれ。名古屋大学理学部物理学科卒。元松栄学童保育クラブ運営委員長。人業(ひとわざ)劇団ひらき座副代表。元愛知教育大学非常勤講師。2015年4月~2019年4月 名古屋市議会議員。家族は妻と4人の子。

